

janvier 2012

Ursa

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Isolation thermique](#)

Ursa Europe se réorganise

Pour répondre aux nouvelles contraintes du marché et mieux préparer les défis à venir, la société Ursa (groupe Uralita) a récemment revu son organisation européenne en redistribuant les périmètres d'actions de ses différentes unités opérationnelles. Désormais, le maillage européen de l'entreprise se répartit en quatre pôles d'exploitation : Ouest, Centre, Méditerranée et Sud-Est et enfin Eurasie. Concernant l'unité Ouest qui regroupait auparavant la France, le Royaume-Uni et le Benelux, elle intègre dorénavant l'Espagne et le Portugal. Sa direction est confiée à Federico Gil de la Puente qui depuis 2003 occupait plusieurs fonctions stratégiques dont des postes de direction au sein de différents services d'Uralita. Depuis 2008, il était directeur des unités Sud-Ouest (Espagne, Portugal, Italie) et Middle Est (Turquie).